



REFORMA AL PJ NO ES VENGANZA: ZALDÍVAR

EL MINISTRO en retiro de la Suprema Corte de Justicia de la Nación (SCJN), Arturo Zaldívar, aseguró que la propuesta de reforma al Poder Judicial, en la que colabora con el equipo de la candidata presidencial, Claudia Sheinbaum, no se busca "venganza".

"Nosotros no estamos en ningún tema de venganzas ni de conflictos, se tendrán que presentar muchas propuestas que sean

las que consideremos que son mejores para el país. Ernesto Zedillo presentó una propuesta de reforma de la Corte, desapareció a la Corte como la conocíamos, redujo su tamaño, generó un Consejo de la Judicatura y nadie pensó en ese momento que era una revancha", sostuvo.

Entrevistado en el marco de la reunión plenaria de legisladores de Morena, dijo que la elección de los mi-

nistros podría ser a través de un filtro, pero que al final sea el pueblo de México el que decida esto.

"Me parece que si acaso nos vamos por ese camino, tendría que ser una elección indirecta. Es decir, una elección donde hay un filtro previo a que ciertos perfiles, cierto número de candidatos o candidatas, pudieran pasar a la etapa de elección popular".

Redacción